
	

Anfrage	für	die	Sitzung	des	Betriebsausschusses	Informatikbetrieb	Bielefeld	am	
17.10.2017	

Sehr	geehrter	Herr	Dr.	Schmitz,	

da	die	Ausführungen	zur	Abrechnung	mit	den	Stadtwerken	Bielefeld	in	der	letzten	Sitzung	
des	IBB	am	27.06.2017	überraschend	und	für	am	Verfahren	Nichtbeteiligte	nicht	
nachzuvollziehen	waren,	stellen	wir	folgende	Anfrage:	

Wie	wird	ein	Auftrag	gegenüber	den	Stadtwerken	Bielefeld	erteilt,	intern	festgehalten,	
controlled	und	verbucht?	

Zusatzfrage	1:	
Wie	sieht	eine	Rechnung	der	Stadtwerke	Bielefeld	aus	und	wie	kann	sie	einem	erteilten	
Auftrag	zugeordnet	werden?			

Zusatzfrage	2:	
Welche	noch	offenen	Fragen	im	Zusammenhang	mit	Auftragserteilung	und	Rechnung	mit	
den	Stadtwerken	Bielefeld	sind	noch	zu	klären?				

	
Begründung:	
Erfolgt	mündlich.	

	

gez.	Dr.	Michael	Neu		
SPD-Ratsfraktion	Bielefeld	

	

Bielefeld,	den	29.09.2017	

An	den	
Vorsitzenden	des	Betriebsausschusses	Informatikbetrieb	Bielefeld	
Herrn	Dr.	Dirk	Schmitz	
im	Hause	

Björn	Klaus	
05	21	51	67	41	
01	77	32	37	552	
	
bjoern.klaus	
@spd-fraktion-bielefeld.de	
	
29.	September	17	
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